



REAGAN VISITA AL PRESIDENTE CARTER. — Washington, noviembre 20. El Presidente Jimmy Carter y su esposa Rosalynn, con el Presidente Ronald Reagan y su esposa Nancy, en la Casa Blanca, hoy. Carter y Reagan hablaron en la oficina de la Presidencia, mientras las señoras recorrían las habitaciones de la Casa Blanca. (UNIFAX II de UPI).

Venezuela Previene a E.U. Sobre el Caribe

WASHINGTON, noviembre 20 (UPI).— Venezuela previno hoy a Estados Unidos que las tensiones en la Cuenca del Caribe inciden gravemente en la buena marcha de América Latina y los derechos soberanos venezolanos. "En esta área concreta es donde han aflorado, con mayor gravedad, las tensiones que perjudican la marcha latinoamericana de nuestros pueblos", declaró el Canciller venezolano José Alberto Zambrano en una reunión con Representantes de Estados Unidos. Con esa clara adverten-

cia, se inició hoy el Tercer Intercambio entre Venezuela y Estados Unidos, auspiciado por el Woodrow Wilson Center de la Smithsonian Institution. La reunión se efectuó en el Departamento de Estado. No es sólo la América Latina como un todo la perjudicada por esas tensiones políticas caracterizadas por guerras civiles, terrorismo y claros indicios de intervención extranjera. También están afectados los derechos de "la soberanía venezolana", afirmó el diplomático. —Favor pase a la página 55.

En Honduras Empresarios Amenazan con Medidas Drásticas

TEGUCIGALPA, noviembre 20 (ACAN-EFE).— La empresa privada hondureña adoptará medidas drásticas para que el Gobierno aplique las leyes con todo rigor y los grupos de presión las cumplan, dijo hoy Emin Barjum, Presidente de la Asociación Nacional de Industriales (ANDI). Barjum advirtió que "los industriales no estamos dispuestos a tolerar más a quienes socavan las bases institucionales de nuestra República". Hizo una síntesis de los

últimos acontecimientos en el país motivados por sindicatos, organizaciones profesionales y gremiales y por los campesinos, que han producido una cadena de huelgas, toma de locales y predios planteando exigencias económicas que van más allá de la capacidad de atención del Gobierno de Honduras. "Todos esos movimientos han tenido un fondo verdaderamente político —aseguró— Muchos de los reclamos no han sido justos". —Favor pase a la página 30.

Perú Ofrece el Ejemplo de Experiencia Política

WASHINGTON, noviembre 20 (UPI).— Perú ofreció hoy ante la Décima Asamblea General de la Organización de los Estados Americanos el ejemplo de su propia experiencia política, afirmando que la búsqueda de la justicia social mediante la imposición de regímenes

autoritarios no da resultados. El caso peruano, que retornó este año a un Gobierno constitucional tras una década de regímenes militares, demuestra que "en la búsqueda de la justicia social no da resultados la imposición de concepciones que arbitra-

riamente pretenden interpretar las aspiraciones y las necesidades de los pueblos", dijo el Canciller peruano Javier Arias Stella. "Por buena que sea la intención", agregó, "es fundamental escuchar la voluntad de la ciudadanía. Y una vez más se com-

probó que sin libertad no se puede lograr el auténtico bienestar de las mayorías marginadas". También formuló un llamado para que la OEA se mantenga "sensible a los requerimientos para la defensa de los derechos humanos". —Favor pase a la página 56.

Las Condiciones de Irán Acepta en Principio E.U.

WASHINGTON, Nov. 20 (AP).— El Gobierno del Presidente Jimmy Carter ha aceptado en principio las condiciones impuestas por Irán, para dejar en libertad a los 52 rehenes cautivos en ese país, desde hace más de un año, dijo hoy el Secretario de Estado Edmund Muskie. Pero otros funcionarios indicaron que Existe aún desacuerdo respecto a los detalles de las demandas iraníes y advirtieron que no deben albergarse esperanzas de una puesta en libertad inmediata. El vocero del Departamento de Estado, John Tattnert, desaconsejó "todo exceso de entusiasmo".

Muskie formuló su declaración al salir de un desayuno con el Ministro de Relaciones Exteriores Hans-Dietrich Genscher, que se encuentra de visita aquí. "Hemos dicho públicamente que aceptamos en principio los cuatro puntos", dijo Muskie, en una referencia a las condiciones impuestas por el Parlamento iraní el 4 de noviembre. No obstante, añadió, ello no aclara los detalles. Fue aparentemente la primera admisión pública de un alto funcionario del Gobierno de Carter acerca de la aceptación, siquiera "todo exceso de entusiasmo". —Favor pase a la página 21.

Nicaragua en Peligro de Caer en Manos Cubanas

SAN JOSE, noviembre 20 (ACAN-EFE).— El Secretario de Estado de Relaciones Exteriores de Francia, Olivier Stirn, declaró en esta capital que las naciones democráticas de todo el mundo, deben evitar la "cubanización" de Nicaragua. Stirn estuvo durante una hora en Costa Rica, en una escala técnica. Venía de Nicaragua y se dirigía a México, donde celebrará una reunión con los Embajadores de Francia. "Es necesaria la ayuda norteamericana especial-

mente, pues en estos momentos en Nicaragua hay tres o cuatro mil cubanos en las Fuerzas Armadas, con enorme poder de influencia", explicó Stirn. Igualmente aseguró que existen muchos extremistas que están en constante movimiento y que desean el alineamiento de su país hacia Cuba. Sin embargo, aseguró que en Nicaragua todavía se conserva lo esencial de las orientaciones iniciales, cuando el Frente Sandinista tomó el poder el año anterior.

Cierra con Alza Bolsa Valores de Nueva York

NUEVA YORK, noviembre 20 (AP).— El Promedio de Acciones Dow Jones cerró arriba de mil por primera vez desde fines de 1976. Ayer el Dow Jones pasó de mil por primera vez en cuatro años pero volvió a

Guatemala no Permitirá la Independencia de Belice

GUATEMALA, noviembre 20 (ACAN-EFE).— El Ejército de Guatemala está listo para evitar que este país sea despojado del territorio de Belice, según dijo hoy el Ministro de Defensa, General Anibal

Polonia Objeto de un Creciente Aislamiento

VIENA, noviembre 20. (Por Douglas Stanglin) (UPI).— Polonia está quedando crecientemente aislada en el bloque oriental, porque sus vecinos socialistas están limitando los viajes a la nación báltica. Las restricciones indican creciente preocupación de las naciones del bloque oriental por la intranquilidad laboral en Polonia y el temor de que se extienda. Checoslovaquia fue el último país que impuso tales restricciones. Ejecutivos

bancarios en Praga dijeron hoy que las nuevas normas restringen a los checos a una visita cada 90 días a Polonia y una estadía máxima de 20 días. Cada checoslovaco puede comprar un máximo de 17 dólares por día. Restricciones similares fueron impuestas esta semana por Polonia, donde los polacos tienen que esperar ahora al menos 90 días, desde un viaje privado a Checoslovaquia, antes de comprar más mo-



COMIENZA DISCUTIDO JUICIO. — Pekín, noviembre 20. Comenzó hoy en Pekín el juicio contra la "Banda de los cuatro", proceso que se supone la condena definitiva de la línea ultraizquierdista, que se impuso en China en los últimos años de la vida de Mao. Entre los condenados se encuentra la viuda de Mao. (UNIFAX II DE UPI).

—Favor pase a la página 40.